

Aviron

Un minime caennais champion de France

Les Caennais ont fait forte impression ce week-end, lors des championnats de France minimes à Vichy. Pierre-Louis Philippe décroche l'or en skiff, tandis que chez les filles, le quatre barré termine 12^e, et le skiff 24^e.

Autre bonne nouvelle dans les rangs

caennais, la confirmation de la participation de Camille Leclerc aux Mondiaux d'Aiguebelette début septembre. Un soulagement pour la jeune femme qui craignait ne pas être appelée par la Fédération.